

マスクの寄贈を受けました

令和2年5月13日

報道資料概要

千早赤阪村では、令和2年5月11日、地域活動団体「ムーライフ」様よりマスク500枚、5月12日、「山内株式会社」様よりマスク32,000枚の寄贈を受けました。

本村では、この寄贈を受け、地域活動団体「ムーライフ」様および「山内株式会社」様に感謝状を贈呈いたします。

なお、寄贈いただいたマスクについては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、有効に活用させていただきます。

【寄贈者】

地域活動団体「ムーライフ」 代表者 武中 遼樹、武中 健悟
大阪府南河内郡千早赤阪村大字小吹779-2

※地域活動団体「ムーライフ」は、山里暮らし推奨ユニットで古民家民泊の運営などの活動を行っています。

【寄贈物品】

マスク500枚

【寄贈趣旨】

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため

【寄贈者】

山内株式会社 代表取締役 山内和彦
大阪府高石市取石2丁目18-16

※山内株式会社は、タオル、ギフト、手拭などを取り扱う繊維総合卸商社（SP販促品等）です。

【寄贈物品】

マスク32,000枚

【寄贈趣旨】

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため

【村長コメント】

緊急事態宣言が5月31日まで延長されました。住民の皆さんに大変ご不便をお掛けしておりますが、おかげで現在、本村では感染者「0」を維持しております。

今後も引き続き、長期的な対応が求められる中、今回のマスク寄贈については、大変ありがたく深く感謝しております。感染症拡大防止のため有効に活用させていただきます。



5月11日、地域活動団体「ムーライフ」代表者 武中 遼樹 様、武中 健悟 様からマスク 500 枚を村長に寄贈（村長室にて）



村長から感謝状を贈呈（村長室にて）



5月12日、山内株式会社 山内専務取締役 様からマスク 32,000 枚を村長に寄贈（保健センターにて）



村長から感謝状を贈呈（保健センターにて）